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L’ART GUS  
médical  

par le Docteur Pascal Guigui 

Et pourquoi j’les perds 

 mes tifs Docteur ? ... parce que déjà 

que j’ai perdu ma femme qui s’est 

barrée avec mon frère... là ça 

commence à faire beaucoup pour un 

seul chauve ! 
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Cher Daddy Gus en tant que représentant de toi-même et 
de toute la communauté Gus, permets-moi tout d’abord 
de te remercier pour la confiance que tu m’accordes, et de 
te dire combien, en tant que médecin expert dans le 
domaine de la greffe de cheveux, j’apprécie tes questions 
qui, derrière l’humour qui te caractérise, ne manquent pas 
de fond.  
 
Voici donc, à ta troisième question, la réponse à la sauce 
Gus, bien sûr, que je souhaite t’apporter. 
 
 

 

 

 

Le plus souvent Gus, lorsque les hommes perdent leurs 

cheveux, c’est une question d’hérédité. Regarde ton père, 

Pourquoi tu perds tes cheveux ? 

 



  

tes oncles si tu en as, ou tes grands-pères, voire même tes 

arrière-grand-pères, il y a de grandes chances qu’il y en 

ait au moins un, parmi eux, qui te ressemble, du genre la 

coiffure qui fout le camp, chauve qui peut en état d’alerte 

maximum, si tu vois ce que je veux dire. 

 

Maintenant si tu es seul au monde à perdre tes cheveux, 

et que dans ta famille ils sont poilus comme les poilus de  

la grande guerre, c’est carrément que tu n’as pas eu de 

chance, et que la calvitie t’est tombée dessus, comme il 

peut arriver qu’une fiente de pigeon te tombe sur le crâne 

alors qu’elle aurait pu tomber ailleurs. 

Dans certains cas, cela peut aussi être le début d’un 

problème de santé. C’est beaucoup plus rare chez 

l’homme que chez la femme, mais il faut tout de même y 

penser ; voilà pourquoi c’est important d’avoir un bon 

docteur qui pense à tout pour toi, comme on dit. 



  

Allez, salut Gus et à la prochaine ! ... Tu n’es plus tout seul 
maintenant, alors ne t’inquiète pas. 
Dans l’attente de tes nouvelles questions, je t’adresse le 
bonjour 
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